

Donald Trump: Sus rendijas mentales



Por: por Nicanor León Cotayo/Cubasi

Otro análisis coincide en alertar sobre las grietas mentales que padece el presidente Donald Trump para conducir a Estados Unidos. Así lo afirmó este jueves una columnista del Nuevo Herald, Dora Amador, cuando abordó el tema.

Ella refuerza su apreciación en lo dicho por cientos de siquiátras acerca de su enfermo estado mental publicado en fuentes médicas y que representa “un peligro enorme para el país”.

En el artículo Amador expresa: “Cierto que se comporta erráticamente, se contradice y es un mentiroso compulsivo y patológico, además de un vicioso de Twitter, red social que le proporciona inmenso placer al presumir que lo leen decenas de millones de seres humanos, en la mayoría de los cuales ejerce miedo, ira, impotencia, y la burla que enmascara el odio.”

Y añade, que sus decisiones no corresponden a un trastorno psicológico sino producto de una entraña diabólica.

Dora Amador ejemplifica algunas de las decisiones tomadas por el primer mandatario, como:

- Aumentar la desigualdad económica entre los estadounidenses
- respaldo a grupos nazis y de ultra derecha racista
- declarar a la ciudad santa de Jerusalén capital de Israel, lo que provoca más violencia en el Medio Oriente
- salir del acuerdo internacional en contra del calentamiento global.
- deportar a 800 mil jóvenes criados en Estados Unidos, hijos de inmigrantes que pertenecen al Programa de Acción Diferida” (DACA)
- liberar la venta de armas a la sociedad civil, incluidos rifles de guerra
- otorgar permiso para portar armas, incluso a enfermos mentales
- cortar drásticamente los impuestos a los multimillonarios y las empresas ricas.
- cortar los fondos del Medicare, Medicaid y Seguro Social
- intentar con todos sus recursos eliminar la libertad de prensa, entre otras.

No en balde, ya un poderoso ejército de estadounidenses colocan entre signos de interrogación la salud mental de su Presidente.

Lo dicho no excluye que aún existe un sector multimillonario de esa sociedad que se identifica con la política del presidente Donald Trump.

Como se va conociendo, este capítulo queda abierto, aún le falta un incierto camino que andar.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/149842-donald-trump-sus-rendijas-mentales>



Radio Habana Cuba